

# *Le Piémont prend congé de la brigade médicale cubaine*

---



La Havane, 20 juillet, (RHC).- Federico Perugini, conseiller régional du Piémont, José Carlos Rodríguez, ambassadeur de Cuba en Italie, la présidente de l'Association d'Amitié Italie Cuba, Irma Dioli et le président de l'Agence pour les échanges culturels et économiques avec Cuba, Michele Curto, ont pris congé ce lundi de la brigade médicale cubaine.

Pendant trois mois, 38 médecins et infirmiers cubains ont travaillé coude à coude avec les personnels soignants de Turin dans la lutte contre le Covid-19.

En plus de l'attention aux patients, les membres de la brigade Henry Reeve spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies ont visité à domicile les personnes convalescentes qu'ils avaient soignées au centre de convention OGR aménagé en hôpital pour l'occasion.

La brigade médicale cubaine a fait l'objet de bon nombre d'hommages. Elle a reçu la distinction aux mérites civiques et le chef de la brigade, le Dr Julio Guerra, a été déclaré citoyen d'honneur de Turin.



**Radio Habana Cuba**